

Venezuela denuncia impacto del bloqueo ante alta comisionada de ONU



Caracas, 20 jun (RHC) El gobierno de Venezuela denunció ante la alta comisionada de la ONU para los Derechos Humanos, Michelle Bachelet, el impacto negativo del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos contra el país.

Tras una reunión sostenida con la exmandataria chilena en la sede de la Cancillería, el vicepresidente sectorial de Planificación, Ricardo Menéndez, informó que el Gobierno bolivariano pidió a Naciones Unidas interceder para la liberación de fondos bloqueados en el exterior.

En declaraciones a la prensa, Menéndez precisó que los mencionados recursos financieros rondan los cuatro mil 800 millones de euros, mientras las pérdidas económicas a la economía por las sanciones al país superan los 116 mil millones de euros.

Subrayó que los niveles de ingresos de la nación sudamericana se redujeron en más del 900 por ciento, lo cual significa un obstáculo a su desarrollo económico.

El ataque a Venezuela ha sido sistemático, no se respeta la voluntad de un pueblo que asumió el modelo histórico social impulsado por el Gobierno bolivariano, indicó el funcionario al ofrecer un balance de los datos ofrecidos a la alta comisionada de la ONU para los derechos humanos.

La Alta Comisionada arribó la víspera a Venezuela en respuesta a una invitación del presidente de la República, Nicolás Maduro, y tras su llegada se reunió con el canciller Jorge Arreaza.

Como parte de su agenda, la exmandataria sostuvo este jueves encuentros con representantes del Estado venezolano, como el vicepresidente de Soberanía Política, Seguridad y Paz, Vladimir Padrino; el defensor del Pueblo, Alfredo Ruiz; el presidente del Tribunal Supremo de Justicia, Maikel Moreno; y el fiscal general Tareck William Saab.

De acuerdo con un comunicado divulgado por la ONU en Twitter, se prevé que mañana viernes en la noche la alta funcionaria ofrezca un balance a los medios de prensa sobre los resultados de su estancia en el país.

Bachelet reconoció en un informe presentado en marzo pasado que las sanciones impuestas por el gobierno de Estados Unidos contra Venezuela privan a la nación sudamericana de actuaciones en defensa de los derechos humanos.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/193961-venezuela-denuncia-impacto-del-bloqueo-ante-alta-comisionada-de-onu>



Radio Habana Cuba